



ふもと地区での出来事や話題をご紹介します！

もっとふもと！とびっくす



●令和4年度 麓地区まちづくり推進協議会 定期総会 開催●

5月24日(火)に定期総会を開催しました。委員30名が出席し、山都町の坂口区長さんによる、スムーズな議長進行のもと、全ての議案でご承認をいただきました。

今年度は、まち協設立の年(平成24年2月)から10年目となるため、前期推進計画の検証を行い、今後10年間のまちづくり推進計画を新たに策定する予定です。

今年度も地域住民のみなさんが主役となって、出来る範囲で活動にご参加いただき、「ふるさとを愛するまち」「もっと住み良いまち」「ともに助け合うまち」を目指していきましょう！



【令和4年度 事業計画】

- ◇ まちづくり支援事業
- ◇ 防犯・防災事業
- ◇ 交流事業
- ◇ 人材発掘事業
- ◇ マチ再発見事業
- ◇ 文化祭事業
- ◇ 推進計画作成事業

● 四阿屋歌碑の洗浄・塗替え ●

5月7日(土)、8日(日)に、四阿屋神社境内にある「碓登志雄歌碑」の洗浄と文字塗替え作業を実施しました。今回は会員と短歌文学会(碓弘毅/大正町)のみなさんと連携して行いました。

歌碑は今年3月鳥栖市教育委員会より案内板が設置されましたが、歌碑の文字が薄れて読みづらい状況となっていたことから、両者で協議し、歌碑洗浄と金文字の塗替えを行うことになりました。

最近では国史跡勝尾城登山見学や、四阿屋(遊泳場/神社参拝)の来場者も多く、歌碑を見ていただく方も多いかと思います。～四阿屋会 志藤さん～



● 鳥栖西中学校 体育大会 開催 ●



5月21日(土)に鳥栖西中学校で、晴天のもと、体育大会が行われました。今年度も新型コロナウイルス感染症防止対策として、観覧は3年生の保護者2名まで、また午前中のみ開催となりましたが、生徒たちは全力を尽くした熱き戦いを繰り広げていました。



今年の7-1ガン
きょうしんどうはく 驚心動魄
 意味：人を心の底から深く感動させること

● じゃがいもの収穫 ●

6月2日(木)麓小学校の2年生が、じゃがいもの収穫をしました。土の中から、たくさんのじゃがいもが出てきて子どもたちは大喜び。ネズミ型やハート♡型もありました。お土産に5個ずつ持ち帰りました。



● さつまいもの苗植え ●

6月9日(木)さつまいもの苗植えをしました。前2回は収穫でしたが、今回は2年生初となる苗植え作業でした。苗を斜めに植えるのが難しかったようです。また、この日は、畑のお世話をしてくださっている古賀先生や、地域の方々から感謝の手紙が渡されました。



● 頑張った子どもたち ●

● 自転車競技大会 ●



6月4日(土)、「交通安全子ども自転車鳥栖三養基地区大会」が市民体育館で開催され、麓小学校より、6年生4名(久富楓麻さん、大塚真緒さん、舟木のどかさん、小林柚葉さん)が代表で出場しました。

5月初旬から、交通指導員さんや校長先生はじめ、先生方の指導を受け、学科・実技(技能走行)を学び、大会に臨みました。

当日は緊張の中でも、全員が練習の成果を出すことができ、その結果3位入賞となりました。

ひとりひとりが安全運転を心がけ、交通ルールを守り、事故のない麓地区を目指しましょう。





養父

● 美化活動 ●

5月15日（日）午前8時から地域の方と子どもクラブのみなさんと一緒に、清掃活動を行いました。

150名の方に参加いただき、草刈りやごみ拾い、溝掃除等をしました。みなさんのご協力のおかげで、町区はさらに美しくなり、活動も午前中に終わることができました。～天本区長～



牛原

● 河川敷と駐車場の草刈り ●

5月15日（日）午前6時から、筑紫会会員約25名で、敵味方供養塔と筑紫神社駐車場の除草作業を行いました。

当日は晴天に恵まれ、美化活動には打って付けの天候下で、爽やかな汗をかきました。～筑紫会 林種男さん～



蔵上

● 大井出浚え（安良川） ●

5月29日（日）午前8時から、4町区の作業員8名とパワーショベルを使った浚渫作業を行いました。晴天に恵まれ、順調に作業も終了。午後には水遊びをする子どもたちのはしゃぐ声が谷合にこだましていました。～山下区長～



蔵上

● ふまねっと運動 ●

6月1日（水）、ふまねっと運動をしました。歌に合わせてステップを変えたり、手拍子を加えたりして、楽しみながらできるふまねっと。この日も15人ほどが参加しました。

第1・3水曜日の9時30分～11時に蔵上公民館で行っておりますので、ぜひご参加ください。

～松隈区長～



原古賀

● 消火器の講習 ●

6月5日（日）、防災活動の一環で、第4消防分団の協力をいただき、消火器の取り扱いから実技放水までの訓練を行いました。

当日はあいにくの雨模様でしたが、子どもさんにもご参加いただき、大変賑やかな講習となりました。終了後、子どもさんには消防車の中を見学させていただきました。消防団のみなさん、大変お世話になりました。

～中原区長～



桜ヶ丘

● 春期統一清掃 ●

6月5日（日）、区民総出で環境美化活動春期統一清掃を実施しました。「自分たちの町は、自分たちの手で美しく」をモットーに、町区周辺の市道、里道の除草、道路側溝の末端の排水溝の土砂取り除き作業を行いました。おかげさまで、道路、排水溝ともきれいになり、気持ちよく通学、通勤できることだと思います。町区のみなさまに感謝申し上げます。



● 防災訓練 ●

統一清掃終了後、公園広場において、防災訓練を実施しました。第4分団の古村分団長、団員の方にご指導いただき、消火器での消火訓練を実施しました。

万一火災になった時のために、消火器の使用方法は訓練をしておく必要があると思います。頭では分かっている、パニックになって何もできないかもしれません。したがって、実際の場面を想定し、体を動かした今回の訓練は、本当に意義ある活動だったと思います。第4分団のみなさまに感謝いたします。今後とも火災にならないよう、十分に火の元には注意しましょう。～時田区長～

